

令和6年9月2日

練馬区立八坂小学村

これからスポーツフェスタに向けて練習も始まりますので、早寝早起きと3度の食事で十分な栄養をとって、もとの生活リズムに戻していきましょう。

生活リスというを取り戻そう

私たちのからだには「体内時計」と呼ばれる機能があります。その時計は約25時間で動いていて、体温や血栓など活動に欠かせないリズムを刻んでいます。けれど、1日は24時間なので、少しズレた分の時計を修正する必要があります。毎朝、白の光を浴び、朝ごはんをしっかり食べると、この体内時計をリセットすることができ、1日元気に過ごすための生活リズムを繋えることができます。





こんなことになっていませんか? 早寝・早起き・朝ごはんを心がけましょう 朝ごはんを食べる

記されたを食べる

記されたで、

こされたで、

これたで、

これたで、

これたで、

これたで、

これたで、

こされたで、

これたで、

こされたで、

これたで、

こされたで、

こされたで、

これたで、

これたでいた。

これたで、

これたでは、

これた

不老長寿を願う事場の節句

きく つよ かお しゃき びょうき さいなん はら ちょうじゅ いの ふうしゅう 菊の強い香りで邪気 (病気や災難など)を払い、長寿を祈る風習があります。



で見ずを楽しんでみませんか?

がの行事といえば、「お月見」です。 間暦8月15日の十五夜は「中秋の 行事といえば、「お月見」です。 旧暦8月15日の十五夜は「中秋の 名月」と呼ばれ、夜空に浮かぶ月を眺めながら、収穫に感謝してお祝いする風習が あります。 中秋の名月は、別名で「芋名月」ともいい、重いもをお供えしたり、 (単いも料理を食べたりする習慣もあります。また、お月見に欠かせないのが、お采から作る月見団子です。地域によって異なり、満月を見立てた丸い形や、



2024年の十五夜は9月17日です。

● & / 会 b ● &

9月9日☆重陽の節句・菊花むし☆

9 日は「重陽の節句」です。「第の節句」とも呼ばれることから、給食では黄色く色付けしたもち米を肉団子に つって はな みた きょか たく にんじょ はな みた きょか しょく でいます。 「特のおもし」を作ります。

り月17日☆十五夜献立・月見団子☆

W = \$ N • W = \$ N •

9月使用予定の練馬区内産野菜 : にんにく こまつな